



Greiffenberg II bietet im vereinsinternen Duell Paroli

veröffentlicht am 03.12.2008 um 16.53 Uhr von Hans-Jürgen Peykow

Mit dem 14. Spieltag begann die Rückrunde im Kegelbillard. Der Tabellenführer Templin II hatte sein Spiel verlegen müssen.

In Greiffenberg kam es zum Vereinsinternen Treffen. Wilfried Westphal musste als erster antreten und traf im ersten Spiel auf Torsten Peters, da die 2. Mannschaft Heimrecht hatte. Westphal machte ein brillantes Spiel und kam auf 206 Points, damit ließ er Peters mit 16 Points hinter sich. Auch das zweite Spiel konnte die 2. Mannschaft gewinnen. Hier setzte sich Hans-Georg Gellner gegen Olaf Schlüter mit 195:179 Holz durch.

Die Halbzeitführung der "Zweiten" war schon eine große Überraschung! Es folgte die Partie zwischen Bernd Hagenbach gegen Kurt Giegmann. Dieses Spiel ging auf das Konto der ersten, Giegmann gewann mit 194:155. Vor dem letzten und entscheidenden Spiel lag die "Erste" mit 7 Points im Vorsprung. Nun traf Stefan Schlüter auf Frank Westphal. Schlüter hatte leider nicht die notwendige Leistungsstärke um Frank Westphal die Stirn zu bieten. Am Ende musste er sich mit 162 : 214 geschlagen geben. Erwartungsgemäß stand folgerichtig Greiffenberg I am Ende als Sieger fest(777:718).